

Cuba met à jour son protocole de prise en charge des patients graves et critiques de Covid-19



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 16 juin, (RHC)- Les autorités sanitaires cubaines ont mis à jour le protocole de prise en charge des patients graves et critiques de Covid-19.

La mise à jour du traitement a été présentée lors de la réunion hebdomadaire que les scientifiques directement impliqués dans la lutte contre la maladie ont avec les plus hautes autorités du pays.

Sur Twitter, le président cubain, Miguel Díaz-Canel a fait remarquer que notre pays montre aujourd'hui un taux de 94,7% de guérisons grâce à une communauté scientifique pleinement engagée.

«Mais chaque décès fait mal et oblige à améliorer les procédures» a-t-il ajouté.

Les efforts de nos médecins méritent d'être soutenus par davantage de discipline, a souligné M. Diaz-Canel.

Lors de la réunion, le Dr Lisset Sanchez a indiqué qu'en avril, le nombre de cas graves et critiques est resté stable, mais qu'en mai, il y a eu un saut négatif.

Il y a eu plus de cas graves et critiques, et une augmentation plus prononcée du nombre de cas graves que du nombre de cas critiques, a-t-elle précisé.

La Dr Sanchez a fait remarquer que les cas d'aggravation se sont déplacés vers des groupes d'âge plus jeunes, et qu'il y a eu une augmentation du nombre de patients qui tombent dans un état grave sans présenter de comorbidités, ce qui nécessite un travail plus important sur la prévention, sur les protocoles et avec les patients qui s'aggravent.

La version 1.7 du protocole de prise en charge des patients graves et critiques est en cours de développement; il y a eu des changements dans l'utilisation des médicaments; il s'agit d'un protocole très innovant, issu de la recherche scientifique et toujours adapté au contexte épidémiologique.

Plus tard dans la journée, le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a réitéré l'appel à respecter avec discipline les protocoles établis pour faire face à la pandémie de Covid-19, étant donné l'augmentation du nombre de personnes infectées.

En dirigeant, avec le président Miguel Diaz-Canel, la réunion du groupe de travail temporaire pour le contrôle de la maladie, le chef du gouvernement a souligné que cette exigence doit commencer dans les municipalités.

De même, il a orienté la révision des méthodes et des plans de gestion pour faire face à la situation épidémiologique dans chaque localité, et pour renforcer les mesures de protection des personnes vulnérables.

Ces mesures tiennent compte du pronostic selon lequel le nombre d'infections de Covid-19 suivraient la tendance à la hausse dans les prochains jours.

Sources : ACN et Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260951-cuba-met-a-jour-son-protocole-de-prise-en-charge-des-patients-graves-et-critiques-de-covid-19>



Radio Habana Cuba